## Zucht-, Reit- und Fahrverein Schwerte e.V.



Schwerte im Dezember 2021

## Liebe Vereinsmitglieder des ZRFV Schwerte e.V.,

am Ende eines Jahres heißt es Danke zu sagen.

Danke für euer entgegengebrachtes Vertrauen und herzlichen Dank, dass wir mit eurer Unterstützung noch einen guten Abschluss für das Jahr 2021 finden konnten.

Für die große finanzielle Unterstützung gilt unser Dank unseren zahlreichen Sponsoren, Freunden und Unterstützern.

Ein weiteres Jahr Pandemiegeschehen haben wir hinter uns. Mit Einschränkungen, Lockerungen, Umstellungen und Umstrukturierungen seitens des Vereins.

Der Anfang des Jahres, gedämpft durch die Absage unserer beiden Frühjahrsturniere auf den Reitanlagen Braun und Braß, startete nicht so ganz vielversprechend und auch aus sportlicher Sicht wurde erst mit Voranschreiten der Turniersaison mehr und mehr sichtbar, dass der Reitverein gut aufgestellt ist.

Das Sommerturnier konnte dann, wenn auch eingeschränkt, stattfinden und hat viel Hoffnung auf weitere Lockerungen gemacht. Angenehme Gespräche, eine tolle Atmosphäre und lange Abende versprühten endlich mal wieder einen Hauch von Normalität auch wenn hier schon leicht spürbar war, dass das Jahr noch Veränderungen mit sich bringt. Unser langjähriger Vorstandsvorsitzender Johannes Wittenbrink, sowie unser Geschäftsführer Heribert Baumeister wurden auf dem Paradeplatz "verabschiedet", denn es war klar, dass diese beiden zur nächsten Jahreshauptversammlung, welche ja ebenfalls schon verschoben war, nicht mehr zur Wiederwahl antreten wollten.

Reitabzeichen konnten im Herbst noch auf der Reitanlage Braun abgenommen werden und auch das Jugendturnier mit Durchführung der Jugend Mannschaftskreismeisterschaften war aus unserer Sicht ein voller Erfolg. Gerade die Vorbereitung hierzu mit 3 geplanten Mannschaften weckte beim neuen Vorstand den Ehrgeiz u.a. die Jugendabteilung weiter zu fördern. Dies hoffen wir mit einer Vielzahl von geplanten Lehrgängen für 2022 ausüben zu können und freuen uns schon jetzt auf die regulär geplanten 3 Turniere.

Den Zusammenhalt wollen wir mit neuer Vereinskleidung stärken, Infos hierzu erfolgen zeitnah.

An dieser Stelle nun allen Mitgliedern und euren Familien Frohe Weihnachten, einen guten Übergang in 2022. Wir blicken hoffnungsvoll in das neue Jahr und sind ganz gespannt auf die weiteren Erfahrungen, Erlebnisse und Momente mit euch.

Für den Vorstand grüßt

Lars Hollatz

J Xllde